



# La Gazette

211

Rhododendron Lausanne, société de sport alpins depuis 1910  
Edition du mois de juin de l'An 2025

*Toutes nos pensées vont aux proches de notre Bébelle*



## Edito

Chers membres, chers amis,

La vigueur et l'imaginaire de notre association n'ont pas de limite et même si nous n'avons pas pour projets prochains de conquérir mars pour y planter des rhododendrons ou y stocker du chasselas ni même de changer le nom de notre cher Léman (qu'on voit désormais depuis le chalet si jamais ça n'était pas encore tout à fait clair), ce ne sont pas les idées qui manquent. C'est pourquoi je commence par vous annoncer l'arrivée d'une nouvelle rubrique dans votre gazette : le « Yaquoiquichange ». Comme son nom l'indique, il s'agit là de vous annoncer les nouveautés du chalet, qu'elles soient matérielles ou procédurales. Cette rubrique ne sera peut-être pas nécessaire à chaque gazette mais se veut tout de même récurrente. Ainsi, plus d'excuse pour vous de ne pas savoir où jeter votre compost, ne pas trouver la bouilloire ou nous dire « ben... on m'avait pas dit qu'il fallait faire comme ça. Et le trucmuche, on en a un en haut ? ». Ceux qui ont donc la drolatique idée de ne pas être présents à l'assemblée auront tout de même les informations utiles au bon fonctionnement et à un séjour en toute conscience au chalet.

Dans un autre domaine, un grand merci à Pierre-Yves pour l'extra-muros gustativo-bière-cocktailo à L'Auberge de Beaulieu, lieu fort sympathique que nous ne saurions trop vous recommander, avec une graaaaaande et charmaaaaaannnnnte terrasse ombragée, le tout sous la talentueuse houlette d'Eva, que je remercie également, elle qui cheffe le lieu comme il se doit.

Enfin, au moment où vous lirez ces lignes, je suis persuadé que vous serez déjà inscrits et prêts au départ pour la Fête des fleurs/Open Air/Crémaillère mais, connaissant vos têtes de linottes, un oubli n'étant jamais à proscrire totalement, sachez qu'il n'est pas encore trop tard et que vous pouvez encore foncer sur le site web afin de corriger le tir rapido. Le comité d'organisation ainsi que les autorités politiques et ecclésiastiques vous attendent le pied ferme, le verre plein, le charbon brûlant et le diapason à l'oreille pour passer ces moments en votre compagnie.

Re-enfin, sachez que la sortie famille est sur de bons chemins balisés, des détails suivront prochainement mais, comme déjà discuté, cette édition s'annonce marcheuse. On n'oubliera pas un accès par train pour les randophobes afin que tous puissent se retrouver au sommet pour y casser la graine avec les randophiles. L'idée est de rester « proche » du chalet, et une montée aux Rochers de Naye a pour l'heure la faveur des pronostics. Préparez donc vos bâtons de marche et votre Carmol, décollage prévu le samedi 6 septembre.

*Bien à vous,*

*El Presidente, Nicolas 1<sup>er</sup>*

## Quelques souvenirs...

Oui, malheureusement notre Bébelle nous a quittés, mais je me souviens, et nous pouvons tous nous souvenir, de tant de merveilleux moments en sa compagnie durant de nombreuses années. Il suffit de consulter les livres de photos pour se rendre compte qu'elle a participé à un nombre impressionnant de manifestations du Rhodo.

Les courses surprises des dames, les séjours au chalet, les corvées, les rallyes, le chœur mixte, les courses de montagne cabane, les chibres jusqu'à point d'heure, les jeux de cartes avec les filles sur la terrasse, les supers nouvel-ans où elle aimait se déguiser et s'amuser, les énervements pour des gâteaux dans ce sacré four pas assez ou trop chaud ! « C'était mieux avant pour cuisiner ».

Cuisiner oui, son hobby qu'elle maîtrisait à la perfection, toujours soucieuse de bien faire ; sa collaboration a été précieuse lors de tant de repas au chalet, entre autres lors des concours à ski ou aux corvées chasse, sans oublier le fameux souper gastronomique concocté par les dames. Elle avait également organisé avec JF plusieurs courses familles dont celle mémorable des Salines royales d'Arc-et-Senans et Lons-le Saunier, chez « La Vache qui rit ». Elle se faisait un sang d'encre pour la réussite de ces manifestations mais surtout pour que tout le monde soit content. Elle a participé activement à l'organisation de plein de soirées ainsi qu'à la confection des cornets du Père Noël, et donné de sérieux coups de main à chaque occasion. Je pourrais en parler encore longtemps mais il est temps maintenant de penser à toute sa famille et de garder en mémoire tous ces souvenirs et bien d'autres que j'oublie.

Merci Bébelle pour tous ces bons moments vécus avec toi au Rhodo !



*Ton cousin René*

A notre si chère Bébelle !

Hommage à quelqu'un d'exceptionnel, une amie de toutes et tous, partie après un long et courageux combat contre la maladie. Epouse, maman, grand-maman, soeur, belle-soeur, tante, cousine, amie, tu étais tout cela. Tu faisais partie de ces personnes rares, dont le courage face à l'adversité forçait l'admiration. Jamais tu ne te plaignais, même dans les moments les plus difficiles. Amie pour nombre d'entre nous, confidente pour beaucoup et bien plus encore, tu étais pour nous toutes et tous une présence fidèle et toujours à l'écoute.



Et que dire de ta passion, la grande cuisine ! Tu étais une fine gastronome, curieuse, généreuse et inventive. Tu as régalé avec amour et savoir ta famille et tes amis tout au long de ton existence. Bien plus qu'un talent, c'était aussi pour toi une passion et une façon d'aimer et de transmettre au quotidien.

Que de moments inoubliables nous avons passés dans le cadre du Rhodo et dans celui de l'amitié qui nous unissait. Que d'éclats de rires et de moments de partages inoubliables. Ce sont ces instants de bonheur et ces souvenirs chaleureux qui peuvent aujourd'hui aider Jeannot, Sabine, Pierre-Yves, tous leurs proches ainsi que nous tous, à accepter cette cruelle épreuve et cette séparation.

Aujourd'hui, ton absence laisse un vide immense mais ton souvenir vivra toujours dans chacun de nos cœurs. Encore tout notre gratitude pour tout ce que tu nous as donné !

P.-A. Buttex

## YAQUOIQUICHANGE

### Nouvelles procédures :

- **Le coin à compost** est désormais exclusivement au bout du chemin sous le jardin, au niveau des drapeaux. Merci de ne plus jeter vos déchets et autres cendres du côté de la table de ping-pong.
- Afin d'atténuer la dégradation des fenêtres, merci de bien vouloir **fermer tous les volets**, exceptés ceux de la cave.

### Nouveautés matérielles :

- **Un étendage à linge** qui se trouve, pour l'instant, à côté du canapé.
- **Une bouilloire sifflante** pouvant aller sur le gaz ou le fourneau, afin de ne plus risquer de vous brûler en versant votre eau bouillante depuis une casserole. Vous la trouverez dans le placard des cafetières.

## *Manifestations 2025*

21-22 juin *Open Air, fête des fleurs et crémaillère*

4 septembre *Assemblée mensuelle*

6 septembre *Sortie famille*

4-5 octobre *Assemblée et corvée & chasse à coudre*

1<sup>er</sup> novembre *Montage télési*

6 novembre *Assemblée mensuelle*

6 décembre *Assemblée générale et repas*

## Annonces d'occupation du chalet

*27-29 juin – Nicolas*

*5-6 juillet – Pierre-Yves, 10 personnes*

*27 juillet – P.-A. Buttex, 10 personnes*

*3-10 août – Nathalie Kummer*

*22 août - 24 août - Famille Giaco, 10 personnes*

*29 août – 1<sup>er</sup> sept. - Nathalie Kummer*

*26 au 28 septembre – Didier, 15 personnes*

**La Rédac**

Sabine Bovard

Rte du Village 45b

1040 St-Barthélemy

077 | 402 62 12

